

Betreff:

Neuer elektronischer Personalausweis (nPA)
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 27.10.2010 -

Antragstext:

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über die Umsetzung der bundesgesetzlich vorgeschriebenen Einführung des neuen elektronischen Personalausweises, der fakultativ mit einer ID-Funktion ausgestattet werden kann, zu berichten.

Auf folgende Aspekte ist besonders einzugehen:

- + Welche Neuerungen gibt es bei Bearbeitungsschritten und -zeiten?
- + Wie stellt sich der Mehraufwand für die Stadt (Personalbedarf, Anpassung der EDV-Ausstattung) dar?
- + Inwieweit wird dieser Mehraufwand durch den Bund, der die Maßnahme veranlasst hat, gedeckt?
- + Welche Online-Angebote sind für diejenigen Ausweisinhaber, die sich für die ID-Funktion entscheiden, städtischerseits vorgesehen?

Wiesbaden, 27.10.2010